



Intercédons pour le monde musulman !

Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux (Mat 5.44-45a).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

NORD DU TOGO : un diplômé qui sert comme leader des églises ici partage ce témoignage : dans une ville, les musulmans ont récemment ouvert une école coranique et ont creusé un puits à côté. Ceux qui opèrent l'école locale des Assemblées de Dieu craignaient que les parents choisiraient l'école qui offre de l'eau. Gloire à Dieu, Il a fourni un puits à côté de l'école AD, et quelques 165 enfants y apprennent leurs matières scolaires ainsi que la Parole de Dieu.

Tout récemment on a prié pour une église dont l'assistance, en raison de la persécution, avait chuté de 65 à 4. Certains sont revenus, mais cette congrégation a besoin de nos prières continues. Il y a deux semaines, un fort vent a décoiffé leur bâtiment. Selon le pasteur de l'église mère, il est probable qu'ils se rencontrent sous les arbres. Il s'agit d'une bataille spirituelle : les musulmans érigent de beaux bâtiments et se moquent des chrétiens lorsqu'il semble que leur Dieu ne peut pourvoir pour Son peuple. Priez pour que le Seigneur démontre Sa puissance et Sa fidélité afin que tous puissent voir et y croire. Priez pour que ceux qui sont persécutés connaissent la force et la paix que donne leur Dieu.

Dans une ville fortement musulmane, l'église Assemblée de Dieu est bien respectée et en croissance. Les membres ont quitté leur bâtiment en paille pour tenir les réunions dans leur plus grand bâtiment en ciment, bien qu'inachevé. Le pasteur a récemment baptisé un ancien musulman, et de nombreux habitants écoutent les services de l'église interprétés dans leur langue et diffusés sur le système de sonorisation. Veuillez prier

- pour la bonne influence continue de cette église dans la communauté et pour l'achèvement de leur bâtiment.
- pour ceux qui s'opposent à l'œuvre de Dieu. Une mosquée a été construite juste derrière l'église. Priez pour que ceux qui viennent à cette mosquée ressentissent la puissance du Saint-Esprit et soient attirés par Dieu.
- pour les âmes des habitants de cette ville. Les organismes de bienfaisance musulmans offrent des puits gratuits, fournissent la toiture pour les maisons des veuves et utilisent d'autres moyens pour encourager les résidents à suivre l'islam. Priez pour que le Seigneur Se révèle à eux, Lui et Son offre de salut et de vie qui répondent à leurs besoins éternels.

Dans les actualités

La **Macédoine** abrite plus de 500 000 Albanais, dont presque tous suivent l'islam. Ils sont les bienvenus dans les églises évangéliques, mais il n'y a qu'une douzaine d'entre eux qui sont nés de nouveau et aucune église pentecôtiste albanaise. Priez pour un projet des missionnaires albanais et roumains d'implanter une telle église. Priez pour que Dieu les dote de Sa sagesse et ouvre les portes devant eux, afin que ce petit noyau de croyants puisse se multiplier.

Le sud du **Nigeria** est considéré en grande partie chrétien, et les églises évangéliques et surtout pentecôtistes y ont une influence importante. Pour attirer des chrétiens à l'islam, certains musulmans sont en train d'imiter les méthodes d'évangélisation et de prédication de ces églises, pratiquant un « islam charismatique ». Certains, selon un diplômé, portent des costumes et des cravates pour imiter les prédicateurs pentecôtistes. Priez pour nos frères et sœurs au Nigeria, afin qu'ils restent attachés à Jésus et aident ceux qui sont faibles. Voir-en plus à <http://bit.ly/2p64FAT>.

Ressources de prière

Pour l'Index mondiale de la persécution 2017, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>
Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.
Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.
Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.
Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.
Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.
Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.